

校長室だより

笑顔いっぱい 修学旅行

11月16日～17日、6年生は三重方面へ修学旅行に行きました。2日とも天候に恵まれ、とても素敵な時間を過ごすことができました。6年生は、運動会と並行して修学旅行の準備を進めてきました。バスレク、伊賀忍者博物館、陶芸体験、ホテルでの時間、夜レク、ナガシマスパーランドと、笑顔いっぱいの時間をたくさん作ることができました。いつまでも思い出に残る2日間になったことと思います。



楠小学校50周年記念式典

本校は令和5年に50周年を迎えました。9月下旬に、楠町青年団と松ヶ丘菊水青年団から横断幕を寄贈していただきました。体育館前に掲出し、雰囲気が一気に高まりました。また、10月26日には、全員で航空写真や全校写真、学年写真を撮影しました。

(全員そろっての撮影が望ましかったのですが、航空写真の関係で日程が決まっていたので、当日やむなく欠席となったご家庭には、大変申し訳ありませんでした。)

11月24日(金)に記念式典を行いました。3時間目は、教育長や地域の方々を来賓としてお招きし、全校児童が参加しました。式典の最後に、地域サポート隊の皆様へ児童代表から感謝状をお渡しすることができました。楠小学校の子どもたちを支えてくださり、本当にありがとうございます。

4時間目は、卒業生でフリーアナウンサーの久下真以子さんの講演会を行いました。アナウンサーになろうと考えた時のことや、現在は「日本一パラスポーツを語れるアナウンサー」をめざし日々努力していることなどをお話してくださいました。



表彰式

11月18日(土)に、河内長野ライオンズクラブ主催の国際平和ポスターコンテスト入賞作品展示会・表彰式が行われました。このコンテストは、毎年、河内長野市の全小学校6年生全員が参加し、今年で32回目を迎えます。本校から6名の児童が入賞しました。ロビーには全小学校の入賞した作品53点がずらりと掲示されていました。どの作品も素晴らしく、一生懸命取り組んだ様子が伝わってくる作品ばかりでした。

また、11月の児童朝会では、「夏休み自由研究」「防火図画コンクール」の入賞者の紹介と表彰式を行いました。

今後は「ふるさと河内長野川柳コンクール」や「青少年健全育成標語コンクール」入賞者の紹介や表彰式を行う予定です。

